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https://www.100test.com/kao_ti2020/614/2021_2022__E7_BA_BD

_E7_BA_A6_E5_A4_A7_E9_c57_614033.htm 本月早些时候，纽

约的大都会棒球队（Mets）宣布谢亚球场（Shea Stadium）将

被拆除，由HOK运动场设计公司设计的一个新的棒球场将取

代它。大都会棒球队的新球场位于谢亚球场和126街之间的停

车场上，拟定于今年夏天动工，预计2009年启用，可容纳4.5

万人。在最近的棒球场设计趋势的影响下，新的球场将再

现20世纪早期棒球场的风格并在功能的设计上确保为棒球运

动服务。新的棒球场将比谢亚球场小些，座位数从57,000个减

到45,000个，但将设置58个豪华包厢，而谢亚球场目前只有45

个。新棒球场的主要入口将设计成一个圆弧形大厅，设计师

有意通过这一特殊的结构去尝试再现爱伯特球场（Ebbets

Field）的风貌，那里曾是布鲁克林道奇斯队（Brooklyn

Dodgers）的主场。裸露的钢铁支架也将唤起大都会棒球队球

迷对于将他们带到皇后区（Queens）的桥梁的记忆。除了钢

铁，主体建筑材料将选用石灰石、花岗岩、砖石和人造石。

新球场位于谢亚球场和126街之间的停车场上，拟定于今年夏

天动工，预计2009年启用，可容纳4.5万人。大都会棒球队将

承担整个工程造价中5.5亿美圆的费用，这笔经费将靠发行免

税债券筹得；纽约市方面将提供大约9千万美圆的资助基金；

纽约州将给球队7千5百万美圆的贷款。虽然人们并不希望新

的大都会棒球队球场会遭到社区方面的反对，但由于在实际

效果上并没有给附近社区带来相应的益处，该项目招致一些

民选官员和社区人士的不满。代表法拉盛的华裔议员刘醇逸



日前宣布，将就此事举行社区论坛，广泛听取社区对于在法

拉盛建设大都会球场的建议。设计蓝图揭幕后，随即遭来代

表市议员刘醇逸、蒙瑟瑞（Hiram Monserrate）及一些社区人

士的不满，刘醇逸甚至拒绝出席球场蓝图的揭幕仪式以示反

对。 刘醇逸在记者会上指出，大都会棒球队位于法拉盛，但

长期以来和社区的接触非常之少。虽然偶有免费的球票、或

是和社区民众搞个“棒球之夜”之类的活动，但对社区的贡

献显然“不够”，而一旦举行比赛，附近居民却要承受交通

拥堵带来的负担。刘醇逸表示，他了解大都会新球场对纽约

市以及对于纽约地区的好处，但既然新球场在基础设施建设

方面离不开州、乃至市政府的资助，球队也应为附近社区作

出贡献：如向法拉盛的居民提供更多的工作、资助当地孩子

棒球队的活动、给予皇后区的商家更多的合同（生意）机会

如此等等，让社区觉得让大都会球场建设在此物有所值。不

久前，市议会表决同意在布朗士建造扬基球场，但前提是扬

基在今后20年内要向附近社区捐献5000万美圆。刘醇逸说，

大都会球场和扬基球场的建设有所不同，前者需要动用公园

用地，因此只好开出提供工作、给社区捐钱等种种条件。而

大都会的新球场建在自家停车场上，无须征用公共用地，这

就使附近社区缺少了和球队讨价还价的筹码。刘醇逸还表示

，在大都会提交的建设蓝图上，他看不到多少细节是有关给

予社区的好处这方面的。刘醇逸说，鉴于大都会棒球队过去

的一贯做法，他担心一旦球场真的建成，球队将不会再理会

社区的要求。综合建筑实录1 100Test 下载频道开通，各类考

试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


